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Veranstaltungen 2020 

02. Januar 2020 Gästeapéro der Dorforganisation Schönried Restaurant Bärgsunne, Schönried 

02. Januar 2020 
Curling Open-Air auf der Natureisbahn 

Rangverkündiung beim Restaurant Bärgsunne 
Saanenmöser/Schönried 

22. & 23. Januar 2020 FIS Rennen Slalom Herren Racing Center Huble, Saanen 

03. – 09. Februar 2020 Dario Cologna Fun Parcours Langlaufloipe, Schönried 

09. Februar 2020 Raiffeisen Trophy XCX Langlauf Cross Schönried 

11. Februar 2020 
Versammlung der Dorforganisation Schönried um 20:00 Uhr im 

Hotel ERMITAGE 
Schönried 

15. Februar 2020 Snow Battle auf der Piste neben dem Restaurant Kuhstall Horneggli, Schönried 

12. & 13. März 2020 FIS Rennen Slalom Herren Racing Center Huble, Saanen 

12. – 15. März 2020 Ride on Music Schönried & Saanenmöser 

21. März 2020 Mobi-Horneggli-Cup 2020 Horneggli, Schönried 

Ende Saison Water-Slide Contest Horneggli, Schönried 

01. August 2020 Nationalfeier beim Spielplatz Schönried 

06. – 8. November 2020 Lottomatch Mehrzweckhalle Schönried 

 
 
Schön… Schöner…Schönried – Kleber 

 
 
 
 
 

Schön…Schöner…Schönried – Gutschein 

 
 
 
 
 

 
Beides erhältlich im Tourismusbüro Schönried! 
Gstaad Saanenland Tourismus, Tourismusbüro Schönried 
schoenried@gstaad.ch oder Tel: +41 33 748 81 40 
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Jahresbericht des Präsidenten 2018/2019 
 

Werte Gäste, liebe Schönrieder, geschätzte Mitglieder und Sympathisanten 

Sehr gerne mache ich einen Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr der DO Schönried. 

Was mich besonders freut: Die Zusammenarbeit mit unserer Dachorganisation GST (Gstaad-

Saanenland Tourismus) funktioniert bestens und die Gegenseitige Unterstützung ist aus meiner 

Sicht sehr Lobenswert. 

Dies scheint mir auch sehr Zentral und für die ganze Destination Gstaad enorm wichtig. Wir treffen 

uns vierteljährlich zu den Präsidentenkonferenzen. Diese dienen vor allem zum Gedankenaustausch 

über gemeinsamer Themen und Problemen. 

Wir als Vertreter der Dorfvereine werden dabei immer sehr ernst genommen. Ich bedanke mich an 

dieser Stelle ganz herzlich bei den „Führungsleuten“ vom GST. 

Wie gewohnt werde ich auch in diesem Rückblick auch verschiedene Gedanken über die Zukunft 

machen. 

Winter 2018/19: 

Der letzte Winter brachte dank genügend Schnee für die ganze Tourismus- und Volkswirtschaft in 

den Alpenländern eine positive Bilanz. In der Destination Gstaad wurde dieser Eindruck durch 

verschiedene positive Rückmeldungen gestärkt. 

Weniger erfreulich ist, dass erstmals aus gesamtheitlichen Überlegungen auf die Präparation der 

Natureisbahn in Schönried verzichtet wurde. Wir vom Vorstand der DO wurden in den 

Entscheidungsprozess mit einbezogen. Für uns stand im Vordergrund, dass die so frei werdenden 

Ressourcen für andere Aktivitäten in Schönried eingesetzt werden. 

Das dieses Anliegen ernst genommen wurde zeigt sich am folgendem Beispiel: Auf die bereits 

länger dauernde Initiative von Cornelia und Thomas Frautschi wurde nun die Idee einer 

Technischen Beschneiung der Langlaufloipe an die Hand genommen. Sämi Matti liess seine 

Beziehungen und sein Wissen einfliessen und so konnte anfangs Dezember der erste Schnee 

produziert werden. Ziel dieser Beschneiung ist es, möglichst frühzeitig den Langlaufinteressierten 

Gästen ein Grundangebot anbieten zu können. Dabei sollen die Erfahrungen aus diesem Winter die 

die Zukunft genutzt werden. Besten Dank an alle involvierten Leute und speziell an den GST. Nicht 

zuletzt ist dies mit ein Verdienst des neuen Infrastrukturverantwortlichen beim GST, Michel Zysset. 

Erstaunlich unkompliziert wurden die nötigen Schritte Eingeleitet. 

Am traditionellen Gästeapero am 2. Januar konnten mit verschiedenen Gästen und Einheimischen 

interessante und gute Gespräche geführt werden. Anlässlich diesem Anlass konnte denn auch die 

Rangverkündigung des Curling Openairturniers um den Ortsvereinscup durchgeführt werden. 

Mit viel Einsatz schaffte es Matthias Reichenbach, vier solche Tourniere zu organisieren. Unsere 

Vorgabe, dass die Natureisbahn in Saanenmöser nach dem Wegfall der Eisbahn Schönried 

möglichst optimal zu präparieren sei, wurde von den „Eisverantwortlichen“ bestens umgesetzt. 

Vielen Dank! 

Wie gewohnt zeigte sich der Ski-Club auch im letzten Winter wieder sehr Aktiv. Einen Höhepunkt 

ist immer das Ausscheidungsrennen des Grand-Prix Migros, welches nichts von seiner Attraktivität 

eingebüsst hat. Viele Familien reisen jeweils aus verschiedensten Regionen nach Schönried. Auf 

Vorgabe von Swissski wird dieses Ausscheidungsrennen in Zukunft leider nur noch jedes zweite 

Jahr in Schönried stattfinden. 

Anstelle der bereits zur Tradition gewordenen Fis-Rennen am Horneggli wurden an der Huble zwei 

Europacupslaloms der Männer durchgeführt. Im Winter 2019/20 sind ebenfalls keine Fis-Rennen 

am Horneggli vorgesehen. 

Bereits etabliert als attraktive Ergänzung des Langlaufangebotes hat sich der XCX Langlauf Cross 

Parcours. Mit erfreulich vielen Teilnehmern konnte Ende Januar zum zweiten Mal ein Wettkampf 

im Rahmen der Raiffeisentrophy durchgeführt werden. Bereichert wird jeweils das 
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Langlaufangebot durch den Dario Cologna Fun-Parcour. Merci Cornelia für deinen unermüdlichen 

Einsatz! 

Ende März haben es die Verantwortlichen vom „Ride on Music“ einmal mehr geschafft, ein sehr 

vielfältiges und für viele ein attraktives Musikangebot zu bieten. Dabei spielen Bands an 

verschiedenen Standorten im Skigebiet Saanenmöser / Schönried. 

 

Sommer 2019: 

Miserable Wetterprognosen zwangen die Organisatoren der Coop Familienwanderung, diesen 

Anlass zu verschieben. Sie sollten dabei Recht bekommen. Im September konnte dieser, für die 

Region sehr wichtige Familienanlass erfolgreich durchgeführt werden. 

Traditionell bestens wurden Gäste und Einheimische am Gspaan-Suufsunntig verpflegt. Ebenfalls 

gut besucht war die Nationalfeier am 1. August beim Spielplatz am Promenadenweg. Solche 

kleinere Veranstaltungen bieten immer beste Möglichkeiten, mit Gästen ins Gespräch zu kommen. 

Ich jedenfalls schätze diese Gelegenheiten immer sehr. 

Für ausreichend Gesprächsstoff sorgten die Themen am vierten Schönrieder Dorfgespräch, welches 

Mitte September stattfand. Der Ausbau der Hubelstrasse nach dem negativen 

Bundesgerichtseintscheid, der fehlende Abschnitt des Wanderweges zwischen dem Solsana und 

dem Lädeli / Schönried und die Thematik rund um die Ortsdurchfahrt Schönried erhitzen die 

Gemüter immer mehr. 

Die anwesenden Vertreter der Gemeinde Saanen bekamen unmissverständlich zu spüren, dass die 

„Schönrieder“ nun endlich Bewegung in diesen Angelegenheiten erwarten. Sehr gut kam der 

Vorschlag für die Anordnung einer Geschwindigkeitsanzeige eingangs Schönried von Saanenmöser 

kommend an. Es wurde gefordert, dass der Smily, Speedy oder wie diese Anzeige auch genannt 

werden soll, als Sofortmassnahme schnellstmöglich installiert werden muss! 

Apropos Bewegung: Beim Thema „Zukunft Rellerli“ kam im letzten Jahr ebenfalls etwas 

Bewegung in die Diskussionen. Erfreut konnte an der GV der Freunde des Rellerli vernommen 

werden, dass zwischenzeitlich verschiedene gute Gespräche zwischen den involvierten Parteien 

erfolgt sind. Hier erlaube ich mir die Mutige Aussage, dass wir hier etwas Optimistischer als auch 

schon sein können. 

Dank der Initiative von verschiedenen Partnern wurde im letzten Sommer ein „Hugeli Bike-

Challenger“ lanciert. Ziel dieser Route ist es, ein zusätzliches attraktives Bike-Angebot anzubieten. 

Dabei werden in erster Linie die E-Bike Hobbyfahrer angesprochen. Dies entspricht bestens 

unserem „Durchschnittsgast“ und entsprechend sehen wir hier noch einiges an Potenzial! 

Als weitere Attraktionen sind Themenwege zwischen Gstaad und Saanen und zwischen Saanemöser 

und Schönreid in Ausarbeitung. Tatjana vertritt hier die DO Schönried. Diese Wege werden unter 

dem Titel: “Kids & Family“ geführt. Merci Tatjana für deinen Topp-Einsatz! 

Allgemeines: 

Nach wie vor kann in Schönried fast alles Wichtige für den täglichen Bedarf eingekauft werden. 

Wir können auf unsere Geschäfte stolz sein. Selbstverständlich berücksichtigen wir diese auch wo 

immer möglich. Bei dieser Gelegenheit möchte ich auf den Schönried-Gutschein hinweisen, 

welcher im Tourismusbüro bezogen werden kann und in den meisten Schönrieder Betrieben 

Gültigkeit hat. 

Damit unser Slogan „schön…. Schöner…. Schönried“ noch präsenter ist wurde (natürlich einmal 

mehr auf Initiative von Anna) als Ergänzung zu den attraktiven Mützen und Stirnbänder drei 

verschiedene Caps angeschafft. Natürlich können diese, wie auch die Schönried-Kleber und 

Schönried-Gutscheine im Tourismusbüro bezogen werden. 

Abschliessend ist es mir ein grosses Anliegen, allen „Gastgebern“ für den Einsatz zugunsten von 

Schönried und der ganzen Destination Gstaad ganz herzlich zu danken.  
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Pidu, unserem „Wegmeister“ und seinem Team, meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen und 

allen, welche sich für den Tourismus einsetzen.  

In diesem Sinne wünsche ich ihnen und uns allen einen schönen und hoffentlich schneereichen 

Winter, eine gute Zeit u „blibet gsund u zwäg“! 

Abschliessen möchte ich aber auch diesen Jahresbericht mit meinem obligaten Satz: 

„Es gibt noch viel zu tun, packen wir es an“ 

 

Rolf Schwenter, Präsident Dorforganisation Schönried 
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Protokoll 26. Dorfversammlung Schönried 

Mittwoch, 6. Februar 2019 

Hotel ERMITAGE 

20:00 Uhr 

Anwesend: Dorfvorstand: 
Rolf Schwenter (Präsident), Tatjana Röthlin (Vize-Präsidentin), Cornelia 
Frautschi, Michel Dieckmann, Matthias Reichenbach, Johny Wyssmüller, 
Olivia Schwenter (Sekretärn) 

55 Mitglieder und 15 Nichtmitglieder 

Entschuldigt:Christoph Ringier, Werner + Antoinette Jakob-Stämpfli, Barbara + Walter 
Matti, Hugo Maurer-Huber, Daniel Matti/Matti Immobilien AG, Hans Schär, 
Hans Frautschi, Albert + Marion Ziegler, Heiner Lutz, Peter + Eleonora 
König, Jonas Wanzenried, Daniel + Bruno von Siebenthal, Thomas Frautschi 

Traktanden: 

1. Begrüssung 
2. Protokoll der letzten Dorfversammlung vom 06. Februar 2018 
3. Jahresbericht 
4. Jahresrechnung/ Budget 
5. Mutationen 
6. Wahlen 
7. Verschiedenes 

Anschliessend Vortrag von Michel Hediger Mitinitiant vom Ride On Music. 
 

Begrüssung 

Der Präsident Rolf Schwenter freut sich über das zahlreiche Erscheinen und begrüsst alle 
Anwesenden. Insbesondere vom Gemeinderat Hans-Peter Schwenter, vom GST der 
Direktor Sébastien Ebiney und der Präsident David Matti, vom Anzeiger von Saanen Anita 
Moser und Sara Treilovic, vom Berner Oberländer Hans Kopp und vom Ride On Music 
Michel Hediger. 

Rolf Schwenter bedankt sich bei David Romanato dem Direktor des Hotel ERMITAGE für 
das Gastrecht. 

Vorstellung Vorstand: 
Rolf Schwenter, Präsident 
Tatjana Röthlin, Vize-Präsidentin, Wirtin Bärgsonne 
Cornelia Frautschi, Langlaufexpertin 
Michel Dieckmann, Technik 
Matthias Reichenbach, Landwirtschaft, Curling 
Johny Wyssmüller, Bike 
Olivia Schwenter, Sekretärin, Leiterin Tourismusbüro und Postagentur Schönried 

Die Versammlung gedenkt im Stillen der verstorbenen Mitglieder. 
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Protokoll der letzten Dorfversammlung vom 06. Februar 2018 

Das Protokoll wurde mit der Einladung verschickt. 
Von Seiten der Versammlung wird keine Korrektur gemeldet. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 

Jahresbericht 

Auch der Jahresbericht wurde mit der Einladung verschickt. 

Im Jahresbericht hat Rolf Schwenter nachträglich einen Fehler gefunden. Er hat im Bericht 
erwähnt, dass wegen den schwierigen Bedingungen kein Curlingturnier stattgefunden hat, 
dies ist natürlich nicht so. Am 16. Februar 2018 wurde der Ortsvereinscup in der 
Curlinghalle Gstaad durchgeführt. Am 23. Februar 2018 wurde der Alpenrosecup und am 
25. Februar 2018 der Kernen Cup auf der Natureisbahn in Schönried durchgeführt. 

Rolf Schwenter erwähnt dazu, dass diesen Winter 18/19 keine Natureisbahn im Schönried 
präpariert wird. 

Jahresrechnung/ Budget 

Auch die Jahresrechnung und das Budget wurden mit der Einladung verschickt. 

Rolf Schwenter liest nicht die ganze Jahresrechnung vor, da diese auf der PowerPoint 
ersichtlich ist, er erwähnt aber einige grössere Aufwände wie auch Erträge. 

Einen grösseren Aufwand wie aber auch Ertrag gibt jeweils die Langlaufcross Loipe, dies 
ist jedoch eine super Investition die für die Gäste wie auch die Einheimischen einen 
Mehrwert ergibt. 

Jedes Dorf erhält von der Gemeinde einen Beitrag für den Ortsschmuck, damit die Dörfer 
immer schön geschmückt sind. 

Die Dorforganisation unterstützt jährlich diverse Veranstaltungen wie zum Beispiel das 
Ride On Music oder den Ski-Club. Es ist sehr wichtig für das Dorf, dass wir solch tolle 
Veranstaltungen haben und einen gut funktionierenden Ski-Club von dem auch die Kinder 
profitieren können. 

Da wir in der Dorforganisation viel Geld vorhanden haben, wären wir auch bereit einen 
grösseren Beitrag für eine Langfristige Idee einzusetzen. Der Vorstand ist sehr Dankbar 
für gute Ideen. 

Rolf Schwenter übergibt das Wort an Johny Wyssmüller um vom Bikeausflug in den Jura, 
den der Vorstand vergangenes Jahr gemacht hat, zu erzählen. Johny Wyssmüller hat 
diesen Ausflug für den Vorstand organisiert, um aufzuzeigen wie es in anderen 
Destinationen die sich auch als Bikeregionen präsentieren aussieht. Johny Wyssmüller 
erwähnt, dass es in der Destination Gstaad sehr schwierig ist, dieses wichtige Thema 
voran zu treiben, da immer wieder Rückschläge von Seiten Landeigentümer wie auch 
GST kommen. Es wird weiterhin schwierig sein und Geduld brauchen aber wir bleiben 
dran.  

Die Dorforganisation hat noch ein separates Konto mit Guthaben vom MvG Dorfplatz, nun 
hatte Rolf Schwenter die Idee, dass wir 1 oder 2 Gondeln vom Rellerli bei der BDG 
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abkaufen könnten und diese auf diesem Dorfplatz aufstellen oder sogar aufhängen 
könnten. Die BDG weiss Bescheid, wir haben aber noch nicht die definitive Zusage.  

Von den Anwesenden kommt keine Wortmeldung zum Jahresbericht wie auch dem 
Budget. Rolf Schwenter erwähnt aber noch, dass wenn jemand nicht mit dem 
Mitgliederbetrag einverstanden wäre, könnte dies nur an der Hauptversammlung des GST 
geändert werden, die einzelnen Dorforganisationen können dies nicht ändern. 

Der Jahresbericht wie auch das Budget werden einstimmig angekommen. 

Mutationen 

Eintritte: 
Heinz Hofmann, Ivan + Heidi Inäbnit, Vreni Kempton, Daniela + Bruno von Siebenthal, 
Carlo Bommes 
Die Neumitglieder werden mit Applaus willkommen geheissen. 

Änderungen: 
Johann Reichenbach -> Johann + Ruth Reichenbach 
Peter Ernst -> Peter + Astrid Ernst 
Jacques + Ingrid Klaus -> Jacques Klaus 

Austritte: 
Alois + Elisabeth Kaufmann-von Dach, Erbgemeinschaft Santschi-Stucki Ursula 

Verstorben: 
Dora Wilhelm, Oskar Dätwyler, Ellen Joan Sutin, Ernst Hauswirth, Ulla Lutz, Ingrid Klaus, 
Gottfried Schopfer 

Wahlen 

Keine Wahlen da letztes Jahr eine Erneuerungswahl stattgefunden hat und alle wieder für 
3 Jahre gewählt sind. 

Verschiedenes 

Ehrungen 

Eveline Matti (Curling) 
Remo von Siebenthal (Es-Bass) 
Noel von Grünigen (Ski Alpin) 
Elio von Grünigen (Lehrabschluss) 

Teilnehmer Internationale Children`s Winter Games 2019 in Lake Placid 
Gold: Raphael Herrmann und Chiara Lanz 
Silber: Lyonel Staub und Sue Piller 

Vorstellung erfolgreichste Athleten vom Ski-Club Schönried: 
Noel von Grünigen 1995 SwissSki C-Kader 
Raphaela Suter 1996 ZSSV (Stoos) 
Belinda Schwenter 2000 NLZ Mitte 
Adrian Tortajada 2000 NLZ Mitte 
Luc Herrmann 2000 BOSV Junioren Kader 
Michelle Herrmann 2001 BOSV Junioren Kader 
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Lian von Grünigen 2001 BOSV Junioren Kader 
Mehrere Kinder   RLZ A & B 

Ein grosser Dank geht an Mike und Anna von Grünigen die, die JO Schönried seit Jahren 
mit viel Herzblut und Engagement führen. 

Veranstaltungen 

Der Veranstaltungskalender ist im Jahresberichtbüechli aufgeführt, besonders erwähnt 
Rolf Schwenter das Ride On Music, das Gästeapéro dass jedes Jahr am 2. Januar 
stattfindet und den Raiffeisen Trophy XCX Langlauf Cross. Der Langlauf Cross wurde im 
Winter 17/18 das erste Mal aufgestellt und das Rennen durchgeführt. Diese Loipe ist eine 
Bereicherung für die ganze Region, da es so etwas in der Art noch nicht im Saanenland 
gibt. Es ist eine Loipe für erfahrene Langläufer die sich herausfordern möchten aber auch 
für Neueinsteiger die einfach Spass haben möchten. 

Das Tourismusbüro in Schönried, mit der eingebauten Postagentur hat sich bei den 
Gästen wie auch Einheimischen gut integriert und wird von Olivia Schwenter geführt. Rolf 
Schwenter erwähnt aber, dass er es immer noch sehr bedaure, dass der MOB Schalter 
geschlossen wurde. 

Zur Verkehrssituation kann Rolf Schwenter keine Neuigkeiten mitteilen, da im letzten Jahr 
gar nichts passiert ist. 

Die Schliessung der Rellerlibahn hat die Gemüter der Rellerliliebhaber getrübt, jedoch gibt 
es gute Neuigkeiten. Es hat erste Gespräche zwischen der BDG, dem GST, der Mountain 
View AG und des Vereins «Freunde des Rellerli» gegeben. Wie es nun weiter geht ist 
aber noch nicht klar, auch ob eine neue Bahn gebaut wird ist noch nicht sicher. 

Der Schönried Gutschein wird es weiterhin geben und kann in allen Geschäften in 
Schönried eingelöst werden. 

Die Schönried Kleber in kleiner wie auch grosser Variation kann wie die Schönried 
Gutscheine auch im Tourismusbüro Schönried bezogen werden. 

Der Ski-Club Schönried hat Schönried Stirnbänder für 20.- wie auch Mützen mit oder ohne 
Bommel für 25.- zum Kaufen. Die Einnahmen dieser Stirnbänder und Mützen kommen 
vollumfänglich dem Ski-Club Schönried zugute und so kann man auf eine schöne Art und 
Weise die Kinder der JO Schönried unterstützen. Diese Mützen können auch im 
Tourismusbüro Schönried bezogen werden.  

Rolf Schwenter gibt nun das Wort weiter an die Anwesenden um ihre Anliegen und Inputs 
an den Dorfvorstand weiter zu geben. 

Hans-Peter Schwenter meldet sich als erster und leitet die Grüsse und ein Dankeschön 
vom Gemeinderat in Saanen weiter. Er erläutert, dass bei den 
Verkehrsberuhigungsplänen im Moment nichts vorwärds geht. Es war ursprünglich 
geplant, dass es im Herbst 2018 weiter gehen wird, jedoch hatten sie in Thun nicht die Zeit 
um sich um unser Anliegen in Schönried zu kümmern, eventuell weiss man im Frühling 
mehr. Weiter Informiert Hans-Peter Schwenter, dass mit dem Bike- und Wanderweg von 
Schönried nach Saanenmöser gute Erfahrungen gemacht wurden und keine 
Reklamationen eingegangen sind. Das Ziel ist es, dass der jetzige Wanderweg verbreitert 
wird, dass die Fussgänger und Velofahrer noch besser aneinander vorbei kommen. Der 
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Rellerliparkplatz wird durch die Schliessung des Rellerlis nicht mehr Bewirtschaftet, eine 
Arbeitsgruppe ist nun am planen, wie der Parkplatz am besten genutzt werden kann. Der 
Momentane stand ist, dass der hinterste Teil Langzeitparklätze, der vordere 15 
Stunden/Arbeitnehmerparklätze und in der Mitte Carparklätze sind. 

Es hat Einsprachen gegen die Ausweichstellen in der Hubelstrasse gegeben, durch diese 
geht es im Moment nicht weiter. Der obere Bereich der Hubelstrasse soll neu geteert 
werden. 

Das Thema mit der Kartonentsorgung in Schönried gibt schon länger zu reden, da der 
Container übers Wochenende geschlossen ist und die Schule den Container nicht mehr 
bei sich haben möchte. 

David Matti, Verwaltungsratspräsident von Gstaad Saanenland Tourismus, bedankt sich 
von Seiten GST für die tolle Arbeit die, die Dorforganisationen in den jeweiligen Dörfern 
machen. Die Dorforganisationen sind für Ihn sehr wichtig, da er so weiss, dass auch die 
Details in den Dörfern stimmen. 

Mike von Grünigen bedankt sich von Seiten Ski-Club für die finanzielle Unterstützung von 
der Dorforganisation und dankt allen Sponsoren und dem Gewerbe, die es ermöglichen, 
dass wir im Schönried einen solch guten Ski-Club haben. Mike von Grünigen erwähnt das 
nun Roland Haldi Präsident vom Ski-Club Schönried ist und das Anliegen betreffend dem 
Ski-Club an ihn gehen. 

 

Anschliessend Michel Hediger vom Ride On Music und Wake Up 

Michel Hediger arbeitet bei Gstaad Marketing als Product Manager Winter und gehört zu 
der jungen Truppe die das Ride On Music organisieren. 

Als Start zeigt er uns ein kurzes Video über das Ride On Music mit verschiedenen 
interessanten Impressionen um den Anwesenden die noch nie am Ride On Music 
gewesen sind, zu zeigen was da alles abläuft. 

Das Ride On Music erstreckt sich über vier Tage im Winter an verschieden Locations in 
Schönried und Saanenmöser. Es hat verschiedene Konzerte am Pistenrand verteilt, diese 
finden im Iglu Dorf, Pasatiempo und Horny Bar statt, zusätzlich gibt es jeweils eine Band, 
denen man auf der Piste folgen kann, da sie an verschiedenen Standorten auf der Piste 
spielen und immer wieder weiter fahren. Am Freitag und Samstag Abend ist jeweils bei der 
Talstation Horneggli ein grosses Zelt aufgestellt in dem jeweils mehrere Konzerte 
stattfinden. 

Die Idee das Ride On Music zu starten ist bei einem Bier entstanden. die Truppe hatte 
anfangs die verrücktesten Ideen die sie aber bald wieder begraben mussten, da diese 
nicht realisierbar waren. Die erste Ausgabe war noch in einem sehr kleinen Rahmen, mit 3 
Standorten, 15 Helfern, einem Budget von 25`000 Franken, 400 Besuchern, 5 nationalen 
Bands und 2`000 Stunden freiwillige Arbeit. Der Vergleich zur letzten Austragung mit 7 
Standorten, mehr als 70 Helfer, einem Budget von 150`000 Franken, über 2`500 
Besucher, 15 nationale und internationale Bands und 6`000 Stunden freiwilliger Arbeit. 

Michel Hediger erwähnt, dass es immer wieder sehr spannende Begegnungen mit den 
verschiedenen Bands gibt, speziell erwähnt er Büne Huber von Patent Ochsner und zeigt 
ein Foto vom ganzen OK mit Ihm. Es gibt jedes Jahr wieder andere Herausforderungen, 
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im einten Jahr bleibt der Transporter im Schnee stecken, im anderen Jahr kippt der ganze 
Anhänger mit Getränken um weil der Schnee unter den Rädern wegschmilzt oder im 
nächsten Jahr hat es einen See über das ganze Festgelände weil es zu viel geregnet hat. 
Dank den vielen Helfern haben sie aber immer alle Herausforderungen mit Bravur 
gemeistert. 

Das Ziel von Michel Hediger und dem ganzen OK ist, Emotionen auslösen, Erlebnisse 
schaffen und Weltklasse Bands ins Saanenland bringen. 

Zum Schluss erwähnt Michel Hediger noch das Line Up des diesjährigen Ride on Musics, 
mit den Headlinern Steff La Cheffe, Delilahs und Churchhill, dass vom 7. Bis 10. März 
2019 stattfindet. 

Mit Applaus bedanken sich alle Anwesenden für diesen sehr Interessanten Vortrag. 

 

Rolf Schwenter bedankt sich bei Michel Hediger und wünscht Ihm und seinem OK 
weiterhin viel Erfolg bei der Durchführung dieses sehr wichtigen Events in unserer Region. 
Rolf Schwenter erwähnt nochmals dass es wichtig ist, dass es junge Leute in der Region 
hat, die einen solchen Aufwand auf sich nehmen und alles ehrenamtlich machen und 
somit auch viele Gäste ins Saanenland holen und auch für die jungen Einheimischen 
etwas machen. 

 

Zum Schluss Bedankt sich Rolf Schwenter bei allen Anwesenden und bedankt sich für das 
zahlreiche kommen. Er beendet die Dorfversammlung und lädt alle zu einem kleinen 
Imbiss mit interessanten Gesprächen ein. 

Sitzung Ende 21:25 

 



 

 

 

Erfolgsrechnung & Bilanz Dorforganisation Schönried  
 

Erfolgsrechnung per  Rechnung Rechnung Budget 

31.10.2019 2017/18 2018/19 2019/20 

    

Ertrag  37'633.95   34'035.67    33'000.00  

Mitgliederbeiträge   20'075.00    19'925.00     20'000.00  

Diverse Einnahmen     1'883.00      1'159.70       1'000.00  

Beitrag für Blumen     4'000.00      4'000.00       4'000.00  

Ertrag Spenden XCX Loipe   11'675.95      8'950.97       8'000.00  

Aufwand  35'525.10   31'473.57  

 

36'000.00  

Anlässe/Veranstaltungen     6'748.16      5'489.81       6'000.00  

Ortsschmuck     3'052.58      3'176.49       4'000.00  

Ortsversammlung/-vorstand     5'925.73      2'489.10       4'000.00  

Aufwand Gspan Suufsunntig     1'459.35         744.95                   -    

Aufwand XCX Loipe     8'289.64    11'139.44     10'000.00  

Werbung        371.76                  -         1'000.00  

Beiträge & Spenden     8'272.22      8'024.08     10'000.00  

Diverse Aufwendungen     1'405.66         409.70       1'000.00  

    

Unternehmungserfolg     2'108.85      2'562.10     -3'000.00  

 

Bilanz per 31.10.2019 

Aktiven  

  
Debitoren GST 101'642.41 

Total Aktiven 101'642.41 

  

Passiven  

  
Gewinnvortrag 2017/18 99'080.31 

Gewinn 2018/19 2'562.10 

Total Passiven 101'642.41 
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